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教育委員会 12 月定例会会議録 

 

平成 25 年 12 月 19 日（木） 

10：00～11：50 

創遊館会議室 

 

出席委員  1 番 小林道和  委員長 

2 番 児珠孝童  委員長職務代理者 

3 番 堀 浩一  委員 

4 番 鈴木良子  委員 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長    安藤昭郎 

教育文化課長 橋間友則 

主 幹    堀 俊一 

主 査    佐藤 修 

課長補佐   佐藤敏行（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

4 番 鈴木良子委員を指名した。 

 

３．前回会議録の確認 

委員長の指示で 11 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項  報告 

（２）当面の日程  報告 

委員長 11 月 28 日に朝日中芸術鑑賞会が開催されたが、芸術鑑賞会の取り組みはどのようにな

っているのか。 

堀主幹 11 月 28 日は山形交響楽団による演奏を鑑賞したが、音楽鑑賞した翌年は演劇鑑賞とい

うローテーションで芸術鑑賞を行っている。尚、来年度は 7 月 19 日に七ヶ浜町のミュ

ージカルを創遊館において鑑賞する予定となっています。 

 

５．報告事項 

佐藤補佐 １．朝日町ＰＴＡ連合会からの要望書の回答について 報告。 

3 番委員 四ノ沢のコンビニ前に押しボタン式信号機を設置してほしいという要望に対し、実現

の可能性が厳しいということであれば、子どもたちが横断する時間帯だけでも交通安
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全指導員を配置してもらうことはできないものか。 

教育長 その方向で要望してみたい。 

佐藤主査 ２．平成 25 年度朝日町小学校スキー記録会について 報告 

佐藤補佐 ３．朝日町立小・中学校危機管理の手引き（案）について 報告 

２番委員 本来、児童生徒に関わるものを最優先して応急対策の項目に持ってくるべきであり、

教職員の交通事故や公務災害については個人的な問題であることから、手引きに載せる

必要があるのか。もし載せるとしたら最後に載せるべきでないか。 

佐藤補佐 そのように対処します。尚、手引きの内容について不備の点等があれば次回の定例会

においてご意見をいただければと考えております。 

 

６．協議事項 

（１）１月定例会を１月 23 日（木）午後 3 時から創遊館で開催することを確認した。 

 

７．その他 

特になし 

 

以上、協議し、11 時 50 分に 12 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 

 

会議録署名委員    

 

委 員 長    

 

調 整 委 員   佐 藤 敏 行  


